

中野区役所

1時間・

町会レポートNo.15

雨天でも盛況！ 沼袋地区防災フェア

こんにちは、町会ひよこです。私たちがニックネームで投稿することにしました。今回はシャンプーとリンスの取材です。

9月2日(日曜日)、沼袋区民活動センターで「沼袋地区と消防署合同防災フェア」がありました。この防災フェアは、沼袋地域の3町会(沼袋町会・沼袋親和会・江古田四丁目町会)と野方消防署の合同の開催です。

当日は、雨天にもかかわらず、受付開始と同時にたくさん子どもや親子連れの姿が！会場には、消火器ゲームや消防車ミニカー搭乗体験、煙体験、消防服試着体験など、親子で参加できる様々なイベントが用意されていました。

特に人気があったのは、「サバイバルクッキング」のコーナーです。災害時など、限られた環境や道具で衛生的に作る料理を紹介。ポリ袋を使った、時短かつ簡単なレシピです。特に、スナック菓子「じゃが〇〇」を使ったポテトサラダは、子どもも大人も興味津々。多くの方が手に取っていました。シャンプーも試食しましたが、おいしかったですよ。

リンスは、「消防服試着体験」をやってみました。初めて着る消防服は、思っていたよりも重くて驚きです。記念に町会の方と写真を撮っていただきました。

沼袋親和会の北原会長は、「大人も子どもも一緒になって、楽しみながら防災意識を高めることが大切。こうしたイベントをきっかけに、多くの方が防災に対して関心を持って欲しい」と話していました。

今回の防災フェアでは、災害など「いざ」という時に備えることの大切さを再確認しました。また、地域の方の「まちの安全を守りたい」という強い想いも伝わってきました。

以上、町会ひよこ、シャンプー&リンスがお伝えしました。
中野区町会連合会のホームページも併せてご覧ください。

<http://nakano-chokai.jp>

